

## Los más pequeños disfrutaron del primer carnaval infantil

Escrito por Administrador  
Domingo, 17 de Febrero de 2013 00:00

---

{besps}cultura17022013|width=215|height=215{/besps}

El día 12 de febrero se realizó el primer carnaval infantil. Los jardines de infantes N° 901, 902 y 905 se unieron y desfilaron frente al escenario luciendo los trajes que utilizaron para las fiestas recreativas de fin de ciclo. Además, los alumnos de la escuela de verano con sede en el Centro Educativo Complementario N° 801 realizaron varios esquemas, quedando así inaugurado oficialmente el carnaval.

Luego los niños pudieron disfrutar de los peloteros y un stand de maquillaje artístico, el cual estuvo a cargo de Viviana Cotos, Tatiana Larrama, Micaela Rivolta y Daniel Mc Cormick.

En el escenario estuvo el mago de as Rodrigo Peter, quien realizó una presentación con juegos de magia e ilusionismo y vinieron desde la ciudad de Las Flores los payasos Pochoclo y Pepino que realizaron un show muy entretenido con malabares y acrobacias. El cierre del carnaval estuvo a cargo del payaso Santiago con un show musical destacable que hizo bailar a chicos y grandes.